
昨日は２学期末の個人面談へのご協力ありがとうございました。 
昨日は、2学期末個人面談へのご参加・ご協力ありがとうございました。 

日頃の学校での子どもたちの様子をお話しするとともに、学校では見えないご家庭

での子どもたちの生活や新たな一面をお聞きすることができ、大変有意義な時間とな

ったようです。また、「あゆみ」の結果や懇談の内容については、子どもたちの２学

期の学習や生活の様子についてお知らせするものであり、良いところをほめ、改善す

べきところを改善し、子どもたちを励ます材料としていただければ幸いです。どう

ぞ、よろしくお願いします。 

２学期お世話になりました。有意義な冬休みを！ 
本日、２学期最終日。朝は雪景色が広がりビックリしましたが、子どもた

ちは珍しい雪に朝から大はしゃぎ！しかし、日が当たるとあっという間に消

えた雪にガックリしていました。（笑） 

これまで子どもたちの健やかな成長を支え、本校の教育にご協力ください

ました保護者の方、地域の方、本当にありがとうございました。 

終業式では、短い冬休みですが、目標を持って充実した休みになるよう話をしました。 

また、「命」を大事にすること、誰に対しても「思いやり」を持って生活すること、「正義」を守

り、正しい行動と気持ちで過ごすこと、そして、目標を持っていろんなことに「挑戦」してみる気持

ちを大切にすることなどを話しました。 

子どもたちにとっては楽しいイベント盛りだくさんの冬休みですが、夜遅くまで起きたり、ごちそ

うを食べ過ぎたりしないよう、節度を守って生活リズムを崩さず過ごしてもらいたいと思います。 

には元気いっぱいの子どもたちに会えることを楽しみにしています。 

それでは充実した冬休みをお過ごしください。 

１２月の代表委員会「ろう下や階段の通り方について」 
１２月１５日（木）の代表委員会で「ろう下や階段の通り方について」話し合いました。 

ろう下や階段は、ケガをしないよう走らずに右側をゆっくり静かに歩くことが決まりました。 

合言葉は「はさみ
．．．

（はしらず！さわがず！みぎがわを！）」とっても覚えやすい合言葉が決まりま
した。また、6年生はさっそく廊下の真ん中と進行方向の矢印のテープを張ってくれました。そし

て、４年生はポスターで廊下の通り方を呼びかけてくれました。また、３学期には５年生が国府レン

ジャーで廊下の通り方を発表してくれることが決まりました。 

廊下を走ると、自分がケガをしたり、相手にケガをさせたりする危険性が

あることに子どもたちが気付き、進んで学校全体で取り組むために話し合お

うとするところは、さすが国府小の子どもたちだなと思いました。学校全体

が安全、安心に過ごせるよう話し合ったことをしっかりと守って、生活して

くれることと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

                         

南国市立国府小学校 令和4年１２月２３日（金）第１４号 

学校だより 

家庭数 

 お知らせ（職員の退職と紹介）  
8月２日から６年生担任として勤務してくれていた 弘田

ひ ろ た

 浩
こう

 先生が１２月６日に一身上の都合に

より退職しました。 
 

１２月１４日から午前中勤務（週１９時間）非常勤講師として６年生の国語・算数・総合的な学習

の時間を中心に 北村
きたむら

 有紀
ゆ き

 先生が来てくれています。どうぞよろしくお願いします。 

裏面もご覧ください 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

土長南国支部読書感想文コンクール 

歯・口の健康つくり標語コンクール 

第７３回 こども県展 特選入賞者！ 

Web 掲載上、この部分は削除しています。 

Web 掲載上、この部分は削除しています。 

Web 掲載上、この部分は削除しています。 


